

小学部の最近の様子 25

11月22日(金)の学級通信から

< 11月のようす >

生活の時間にさつまいもを掘りました。今回は袋栽培にしたので、畑とはまた違った学習ができました。K先生は、夏休みも毎日水やりをしてくださいました。そのおかげで収穫は、3個も取れました。Rさんは、軍手をして大喜びで掘っていました。しばらく置いた方が甘みは増すそうですが、どうやって食べたのか今度お聞きしますね。やきいもかな？スイートポテトかな？



さつまいもを掘りました。



さつまいものつるでリースができました！



帰りの会で感想を言う場面。



楽しいコンシーたち。



後期はAさんと仕事係でがんばります。

(えがお)

かしわ祭の練習風景の写真をまとめてみました。





おにぎりは、図工の時間に作りました。



(なかよし2)

サツマイモを掘りました

5月に植えたサツマイモ。今年度は、畑ではなく袋栽培にしてみました。数年前に行ったときは、ある程度の大きさのお芋が採れたからです。楽しみにしていましたが、思うように蔓が伸びず、葉も元気がありませんでした。やはり天候不順のせいかなと心配していましたが結果は、小さなお芋が4個取れました。私はちょっとがっかりでしたが、Rさんは大喜びでした。採れないときのことを考えて畑に植えておいた一株を掘ってみると、少し大きなお芋が2個採れました。計6個のお芋を抱えて嬉しそうに帰っていくRさんを見て、子どもは純粹だなとしみじみ思いました。



たくさん採れるかな・・



やったー 大きいぞ！！

(ひなたぼっこ)



仕事内容考えているよ！



発表しているよ！



「かっこう」を弾いているよ！

水曜日の学活で、係を決めました。Mさんは、後期も引き続き「レク係」です！前期の反省では、2回以上取り組めたらよかったと意見が出ました。後期は、お楽しみ会や新年会と行事が盛り沢山なので、前期の反省の「2回以上取り組む」を上回ることができそうです！

音楽では、わらべ歌の「十五夜」やピアノで「かっこう」を弾いています。何度も練習していくうちに、スラスラと弾けるようになりました。

(オレンジ)

学校の様子



「さつまいも掘ったよ～」



「キョンシーごっこ」



「時間だよ係です。」

先週の木曜日にさつまいもを収穫しました。今年は袋栽培で育てました。あまり多くは取れませんでした。がちょうどいい大きさのものがいくつか収穫できたので、よかったと思います。また、5月、6月頃から育てていた落花生も収穫しました。落花生はほとんどが虫に食べられていましたが、収穫できました。

今週の水曜日に係を決めました。Aさんは前期に引き続き「時間だよ係」を担当します。しっかりと仕事ができるようにみんなで協力して頑張りましょう。

(レインボー)

誕生日会が あったよ

大分前の話になってしまいましたが、12日(火)の朝の会の時に、Aさんの誕生日会がありました。小学部のみんなから歌を歌って祝ってもらったり、友達みんなが書いてくれたメッセージのカードをもらったりして嬉しそうでした。

さて、来週の火曜日は小学校交流です。今年度初めてですが、通い慣れた所だと思いますのでいつも通りに楽しくやれたらと思います。交流校からいただいた時間割をみて、忘れ物のないようしっかり準備をしましょう。



Kさんとどんぐりひろい☆



みんなに歌を歌ってもらったよ♪



(雲)

火曜日に念願のハラビロカマキリを捕まえることができ、毎日嬉しそうです。給食の時も「昼休みが終わってしまう、バッタを捕まえないと」と時間を気にしながら食べていました。ハラビロカマキリの性別をずっと気にしていたので一緒に調べてみたらメスだということが分かりました。メスなので名前は「アユイ」ちゃんです。カッコいい名前ですね。

さて、来週の火曜日にK小学校へ交流に行きます。風邪が流行っているのでしっかり体調管理をしましょう。



後期は「時間だよ係」頑張るぞ!



Rさん、それオオカマキリだよ



Kさんと一緒に
バッタをさがしてるよ

(はばたき)

最近の子どもの様子



Aさんの誕生日会



秋の収穫、さつまいも



今度はNさんを手伝いました

13日(水)の朝の会でAさんの誕生日会を行いました。誕生日は8日(金)ですが、かしわ祭の前日で忙しいということでこの日になりました。みんなからのお祝いのことばをA先生がまとめた誕生日カードをもらって、とてもうれしそうでした。次の誕生日会はNさんです。

6月に培養土の袋にさつまいもの苗を植えました。かしわ祭も終わって落ち着いた14日(木)の合科の時間に、Aさん、Nさんと一緒に収穫しました。はさみで袋を切って土を出してさつまいもを取り出しました。まあまあの大きさのものが1個と小さなものが2個でした。洗わずにしばらく干しておくとうまくなるのですが、きれい好きなKさんは教室に戻ると流しですぐに洗いました。今回は学校の授業で調理を行わないで家に持ち帰りました。どのように調理して食べたのかな。

(ほのぼの)

晩秋の日々…食欲の秋



世界一 硬い食べ物…かつお節。初めて、削り器を使いました。



おいしくできたかなあ。

11月24日は和食の日ですが、それにちなんで19日(火)の総合的な学習の時間においておいしい和食を作るのに欠かせないかつお節の勉強をしました。まずは、木の塊のようなかつお節を削り器で削り、そのまま食べてみました。「おいしい♪」と笑顔。次にお椀にたっぷり入れて熱湯を注ぎ、インスタント味噌汁を試しました。これも「おいしい♪♪」。だしを取った後の削り節もおいしくいただきました。「今までの総合学習の中で、いちばんよかった(o^▽^o)」と満面の笑みのふたり。記憶に残る授業でした。

(彩月風花)